

22.08.2014

Presseeinladung: Breitbandausbau Darmstadt-Dieburg startet
Beginn ist am 2. September in Groß-Umstadt

Darmstadt-Dieburg – Landrat Klaus Peter Schellhaas,
Wirtschaftsdezernent des Kreises und Vorsitzender des Vorstandes
„Zweckverbandes NGA-Netz Darmstadt-Dieburg“, lädt für

**Dienstag, 2. September 2014 um 16 Uhr auf den Marktplatz in
Groß-Umstadt, Stadtmitte, 64823 Groß-Umstadt**

gemeinsam mit dem Ausbaupartner, der Deutschen Telekom, zum
offiziellen Baubeginn des NGA-Breitbandnetzes für 19 Kommunen im
Landkreis Darmstadt-Dieburg ein.

An diesem Nachmittag wird die Fa. Klenk & Sohn GmbH (Modautal),
die für die Deutsche Telekom die Tiefbauarbeiten vornehmen wird, das
erste Multifunktionsgehäuse für das Breitbandprojekt präsentieren.

Außerdem wird an diesem Tag über den Zeitplan für die
Breitbandausbau informiert.

Wir laden Sie zu diesem Termin herzlich ein und regen an, hierüber in
Wort und Bild zu berichten.

ho

Pressestelle

Jägertorstraße 207
64289 Darmstadt

Telefon (06151) 881-1008
Telefax (06151) 881-1003